
   

 

 

第１１８０回 例会 ２０１４年（平成２６年）１２月１５日   

                     （家族月間） 

 

前回（１２月８日）例会記録 

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

１．会長の時間 小島 常男 会長 

本日は次年度への橋渡しとなるスタートの例会で、明日に架ける橋として「つなぐ」をモットー  

に来るべき１２１５年に備えたいと思います。そしてチャーターナイトから今日まで２７年あまり大阪船場ＲＣを支えてこられた

会員の皆様に感謝申し上げますとともにこれからもよろしくお願い申し上げます。 

 先日の地区大会に参加いただいた会員の皆様、年末のお忙しい中を有難うございました。公式行事の後の同好会にもご

参加頂いた皆様には重ねて御礼申し上げます。杉浦会員には審査員を務めていただき、有難うございました。おかげさまで

大阪船場ＲＣは泉ガバナーから殊勲賞をいただくことができました。 

同好会は本来クラブの仲間が力を合わせてやるものでコーラスが主体となり、私と大阪東淀ちゃやまちＲＣの戸田さんとのデ

ュエットは違うＲＣ同士でしたので鬼っ子のような存在でしたが、幸いにも９クラブ中２位の成績を収めることができて嬉しく思

っています。 この後、次年度理事役員の方が発表されますが、沢田丸の前途洋洋たる船出の第一歩に大いに期待しており

ます。本日は以上です。ご清聴有難うございました。 
 
 
２．ニコニコ箱報告 藤野 英男 親睦委員 

小島 会員‥‥皆様オークション出品たくさんの商品ありがとうございました!! 

岩崎 会員‥‥今日踊ります。よろしくお願いします。 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 伊藤 清一 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「今日も楽しい」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話 「介護が必要になったら」  
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 
岡本（真） 会員‥‥母校（桃山学院大学）アメリカンフットボール部が１部リーグへ復帰しました。３５年振りの快挙に 

             喜んで居ります。 

杉浦 会員‥‥昨日栗原さんと共に１万人の第九に出演しました。２０回連続出場です。小島会長、今回の地区大会に 

          見事準優勝おめでとうございます。 

栗原 会員‥‥昨日一万人の第九合唱に夫婦揃って出場を果しました。杉浦さんご夫妻ありがとうございました。 

甚田 会員‥‥久し振りに親睦ゴルフ、ハンデに恵まれて優勝させて頂きました。ありがとう。 

澤田 会員‥‥本年は色々お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。 

溝畑、小山、大磯、井澤、藤野、平山、堀、渡辺、沖、宮原、新川、清水、松永、西村、林、俣野、北野、今泉、片岡、松谷、 

塩尻、中村、伊藤、武田、 

各会員‥‥クリスマス会員家族懇親会を祝して！ 

 

３．出席報告 片岡 清夫 ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 39名 出席員数 ３７名 出席率 ９５％ 

第１１７７回（１１月１０日） 修正出席率 ９８％  

・・・・・・・・ ２０１４～２０１５年度年次総会 ・・・・・・・・ 

平成２６年１２月８日（月）於：ホテル日航大阪３１Ｆ「カトレア」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ２０１５～２０１６年度理事役員 

         会  長      澤田 宗久 
         会長エレクト    新川 晃生 
         副会長       伊藤 清一 
         直前会長      小島 常男 
         幹  事      岡本 茂 
         会  計      林  拓 
         職業奉仕      清水 清一 
         社会奉仕      沖 真一郎 
         国際奉仕      片岡 清夫 
         青少年奉仕     溝畑 史子 
         ＳＡＡ       北野 克己 
 

 

 

 

 



 

☆☆☆☆☆ クリスマ会員家族懇親会 ☆☆☆☆☆ 

                ホテル日航大阪３２Ｆ「スカイテラス」１７：５０～ 

                                            司会： 北野 克己 親睦委員長 

第１部（ディナー＆ショー） 

☆オープニング    うた：菊池 敏子  ピアノ：門 万沙子 

☆開会の辞      会 長       小島 常男 

☆家族の紹介     親睦委員長   北野 克己 

☆乾 杯        会長エレクト   澤田 宗久 

☆ ママ・パパ混声合唱団  指揮：菊池 敏子  ピアノ：

門 万沙子 

 

 

♪諸人こぞりて（クリスマス讃歌） 

♪幸せを売る男（ジャンピエール・カルベ作） 

♪サントワ・マミー（アダモ作） 

♪ろくでなし（アダモ作） 

 

 

 

 

☆ Ｒａｉｎｙ Ｂｌｕｅ レイニーブルー 

   小島 常男 （ギター） 

根来 増典 （ギター） 

   野田 拓  （マンドリン） 

沢井 俊男 （ベース） 

  

 

 

♪翼をください ♪涙そうそう ♪Ｔｈｅ Ｗａｔｅｒ Ｉｓ Ｗｉｄｅ ♪あいるらんど ♪アンデスの風になりたい 

 

☆ 舞踊 玉城流冠千会伊佐幸子琉舞道場 

  

伊佐 幸子 岩崎 寿英 上間 睦枝 岩崎 留奈 飯田 崇  

衣笠 美穂 多川 美由紀 中尾 雅子 沖代 彰子 

 

１．四つ竹  

２．上り口説 

３．武の舞  

４．日傘踊り 

 

 



 

第２部（オークション） 競り人  中村 一 会員 ・ 岡本 真太郎 会員 

☆閉会の挨拶  副会長・運営委員長   新川 晃生 

☆全員合唱   ♪手に手つないで 

 

 

 

◎ 司会 北野 克己 親睦委員長 

 

恒例のクリスマス家族懇親会は、平成２６年１２月８日（月）ホテル日航大阪３２階「スカイテラス」に於いて開催されました。 

参加者は総勢８０名で、その内お子様やお孫さんは１２名で年々お子様の人数が増加して行く様で、本当に家族懇親会 

らしくなってきている様です。 

タキシード姿の小島会長の挨拶に続き、澤田会長エレクトの乾杯でディナータイムとなりました。本年も料理はホテル側と

色々と打ち合わせをしましたが、子供から年配者まで気を使った食事であったとホテルには感謝しております。 

例年のエンタティメントであるパパママ（ジジババ）混声合唱は菊池・門両先生のご指導が良いのか「年々上手になっている

ね！」と云う声も「チラホラ？」と聞かれました。 

又、小島会長の歌のグループ「レイニーブルー」の演奏はさすがにベテラン揃いで全会員が心から楽しんでいました。 

今回、岩崎寿英会員は歌、三線、笛と多くのメンバーや伊佐幸子様等沖縄他遠方より来場して下さった人々との風雅な琉球

王朝の舞踊、特に岩崎会員の御嬢様の留奈さんは、中学１年生とは思えないしっかりした踊りを見せて頂きました。私は初め

て目の前で見聞きする琉球古典音楽や舞踊に、本当にロータリーのメンバーや家族が出演している事が信じられなく、 

又頼もしさを感じた一時でした。 

大阪船場ロータリークラブは色々な才能を持った人々の集まりで有る事を認識し誇らしく思いました。 

お待ちかねのオークションタイムでは、中村会員、岡本(真)会員には力一杯汗を掻きながらの「セリ」。自分の経験からも本当

に大変気を使ってくれて「御苦労様」の一言です。 

今年のオークションは皆様に色々と例年とは違う出品商品等についてのお願いをしましたが、１２月２日にロータリー事務局

で委員会メンバーが集まって「セリ」の商品仕分けをしようとした所、あまりの商品の少なさに今年のオークションは成立する

のかどうか焦りました。ところが１２月８日クリスマス会当日２時過ぎに日航ホテルで委員会全員集合して商品を並べ出した所、

今度は直接ホテルに送られて居た品物や当日に運び込まれた商品を見て、委員会一同あまりの多さに「びっくり」。競り人の

中村会員の腕にお任せと云う事になりました。本年の「セリ」はどの様になるか見当がつかないのでパーティーの開始時間を

少し早めましたが、それでも「セリ」に時間が取られ、中村会員も汗を掻き掻き焦りながらのオークションタイムでしたが、終了

の時間が遅れ、小学生等の小さい子供達には本当に申し訳なく思っております。しかし皆様の御協力のおかげを持ちまして

オークションの売上は約８５００００円と予定金額を大きく上廻り、委員会一同大感激しながら「手に手つないで」を合唱しまし

た。 

 
 

☆次回１２月２２日（月）例会予定 

                      ・職奉卓話：斧原 会員・松永 会員 


